

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

NOTA DE PRENSA Nº 421 – 2011-GRC/DC-RR.PP.

Campesinos defienden sus aguas

Más de 3 mil campesinos custodian lagunas en vista de la intransigencia del Gobierno Central



Una comisión del Gobierno Regional de Cajamarca se apersonó a las inmediaciones del proyecto Minero Conga, donde más de 3 mil campesinos permanecen

en vigilancia continua desde el pasado 23 de Noviembre; con la finalidad de hacerles llegar un apoyo en víveres, frazadas, plásticos, etc, así como el mensaje de aliento de todos los Cajamarquinos.

"No podemos dejar que nos maten a pausas", indicaba un poblador, a la par que un estudiante llevaba un poco de arroz para engrosar su olla común, "ellos dicen que somos violentos, pero solo queremos vivir en paz y con nuestra agua, no podemos dejarla", decía, sabiéndose vigilado por los mas de mil policías que hay en el campamento minero y quienes reprimieron, sin razón aparente, a los manifestantes el pasado 29 de noviembre.

Son más de 3 mil hermanos campesinos que se encuentran apostados alrededor de las lagunas Cortada, Azul, Namococha y el Perol, quienes en forma constante, son reemplazados por otros pobladores de las zonas que serán afectadas por la ejecución de este proyecto, este sistema de relevos demuestra el grado de organización y el alto compromiso del pueblo Cajamarquino con la defensa y protección de sus fuentes de agua.

La comisión del Gobierno Regional que se traslado a la zona estuvo presidida por Administrador del Gobierno Deyber Flores, Secretario del Consejo Regional Elmer Alaya y el Asesor Legal Juan Carlos Pajares; a quienes acompañó el alcalde de Catachi Américo Monteza.

El apoyo, trasladado por la comisión hacia la zona, fue donada por el Gobierno Regional, el Alcalde de Catachi y por los residentes de Sorochuco en Cajamarca y Lima, lo que fue agradecido por la población quienes en 4 piquetes, uno en cada laguna, recibieron las palabras de aliento y apoyo del administrador del Gobierno Regional, en nombre del Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero y de todo el pueblo de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

Cajamarca, "El Gobierno Regional, está con ustedes y continuaremos apoyándolos en esta lucha justa", indicó.

Los comuneros permanecerán en la zona hasta que conga sea considerada inviable por el Gobierno Central.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 01 de diciembre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS iPOR UNA GRAN REGIÓN!